



Course d'endurance

publié le 11/12/2013 - mis à jour le 13/12/2013

Descriptif :

handicap, course, endurance

Vendredi 22 novembre 2013 nous avons participé à une course de relais et d'endurance. Le parcours, en ville, dans le quartier de Chanzy, faisait 4 fois 3 km. Il y avait des classes de SEGPA, d'IME et d'ULIS.

Dans chaque équipe, il y avait 4 binômes qui devait courir chacun 3 km.



Nous courions avec des adultes qui travaillent dans des entreprises d'Angoulême. Il faisait très froid !



Après la course nous avons fait un pique-nique tous ensemble.

